



## **POLÍTICA DE CALIDAD E INOCUIDAD**

El Ingenio Sucroalcoholero Aguaí S.A, es una industria ubicada en el municipio Fernández Alonzo, provincia Obispo Santiesteban, a 130 Km de la ciudad de Santa Cruz, Bolivia, dedicada al procesamiento de la caña de azúcar a partir de la cual se realiza la producción de azúcar, alcohol y energía eléctrica.

Bajo este marco y con la premisa de garantizar la calidad e inocuidad de nuestros productos, asumimos los siguientes compromisos:

- Cumplir con los requisitos legales, reglamentarios y los acuerdos contractuales en materia de Calidad e Inocuidad Alimentaria.
- Mejorar continuamente los procesos relacionados con el Sistema de Gestión de Calidad e Inocuidad Alimentaria.
- Mantener una comunicación eficaz con todas las partes interesadas pertinentes, internas y externas, atendiendo sus necesidades y expectativas.
- Desarrollar las competencias del personal en materia de Calidad e Inocuidad Alimentaria.
- Afianzar una Cultura positiva de Inocuidad Alimentaria involucrando a todo el personal, fomentando las buenas prácticas y el reconocimiento al buen desempeño.



Cristóbal Roda Vaca  
Presidente

**INGENIO SUCROALCOHOLERO AGUAI S.A.**